

Berikan Himbauan Kamtibmas, Pawas Polsek Iosari Laksanakan Sambang Kepada Tomas Dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 25, 2023 - 12:37



Polresta Cirebon polsek Iosari – Dalam rangka hari raya Natal bagi umat kristiani dan perayaan tahun baru 2023, pawas polsek Ipda Machmud muhayar, Sh dan Bhabinkamtibmas melaksanakan sambang ke warga dengan cara dialogis. Tatap muka langsung untuk menyampaikan himbauan kamtibmas terkait antisipasi situasi di hari Natal umat kristen dan perayaan pergantian tahun baru 2024. Senin (25/12/2023).

Dalam kesempatan tersebut selaku Pawas polsek Losari bersama anggota Bhabinkamtibmas yang merupakan ujung tombak anggota Polri khususnya anggota Polsek Losari pembina kamtibmas warga binaan sesuai dengan wilayah Desa memberikan pesan pada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban dengan tidak melakukan euforia yang berlebihan pada saat malam pergantian tahun.

Tidak lupa dalam kegiatan tersebut, Ipda Machmud muhayar, Sh juga menampung beberapa aspirasi warga maupun keluhan keluhan yang di sampaikan kepada warga apabila terjadi permasalahan, warga bisa secepatnya di selesaikan dengan cara musyawarah dan mediasi serta jangan sampai terburu-buru menempuh ke jalur hukum.

Apabila ada warga yang menemui kejanggalan di lingkungannya, seperti adanya orang pendatang yang tidak di kenal yang mencurigakan. Dikhawatirkan akan mengganggu kamtibmas terutama paham Radikalisme dan peredaran Narkoba, Ipda Machmud muhayar, Sh beserta Bhabinkamtibmas mengharapkan segera mungkin agar warga untuk melaporkan Bhabinkamtibmas , babinsa atau ke Polsek Losari , untuk segera di tindak lanjuti penanganannya.

Tidak lupa juga Ipda Machmud muhayar, Sh menyampaikan pesan agar warga masyarakat tetap menjaga kerukunan baik antar warga maupun menjaga toleransi beragama saling hormat menghormati dan menghargai antar pemeluk agama masing masing, supaya dapat hidup rukun dan warga merasa aman dan nyaman dalam kehidupan bermasyarakat.

(Humas polsek Losari Polresta Cirebon)